

## «Kader hat Quittung erhalten»

«Ich bin erleichtert und sehr erfreut, dass wir mit Unterstützung der CVP und der SP unser Ziel erreicht haben», hält Samuel Sommerhalder fest. Der Präsident der FDP-Ortspartei Berikon ist Mitinitiant des Referendums zur Feuerwehrfusion. Eine Gruppe des ehemaligen Beriker Feuerwehrkaders habe einen erbitterten Kampf um Macht und Vertrauen geführt «und die Quittung vom Souverän erhalten». Das seit Monaten belastende Thema sei nun vom Tisch, der Gemeinderat könne sich nun vermehrt um wichtige, wegweisende Geschäfte kümmern. Der Fusionsvertrag sei ein sinnvolles Regelwerk, das den gleichberechtigten Partnern den nötigen Spielraum lasse, überzeugende Optimierungsvorschläge und Kooperationen mit umliegenden Gemeinden zu prüfen und entscheide umzusetzen, so Sommerhalder weiter.

### Mehr Transparenz

«Das Resultat ist zugleich Ausdruck, dass die Einwohner sich nicht von einer Kommandantenwahl, die dem Kader nicht genehm ist, vom Weg abbringen lassen», wertet Marco Schianchi, Präsident der CVP, den Ausgang der Referendumsabstimmung. «Die Einwohner haben dem ehemaligen Kader klar gezeigt, dass diese Vorgehensweise nicht goutiert wird.»

«Das Volk hat eindeutig entschieden; es wünscht eindeutig sofort eine Feuerwehrfusion», analysiert Christoph Steinemann, Präsident der EVP. Diese Partei hatte ein Ja zur Auflösung des Fusionsvertrags empfohlen. Er fordert vom Gemeinderat künftig mehr Transparenz. --eob